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PROYECTO DE COMUNICACION 

La Cámara de Diputados de la Provincia, vería con agrado que el Poder Ejecutivo por 

intermedio del Organismo correspondiente, solicite a la Inspección General de Justicia de la 

Nación en primer término expresar la preocupación persistente por la falta de respuestas a 

las personas titulares de planes de autos cero kilómetro en términos de los valores de las 

cuotas partes y su permanente incremento, y en segundo lugar solicitar la inmediata 

implementación de medidas tendientes a evitar el eventual traslado del nuevo valor del dólar 

a los planes de auto ahorro como consecuencia de que las empresas automotrices ya han 

readecuado los valores de los mimos. 

Gabriel Real 
Diputado Provincial 

General López 3055 - (S3000DCO) - Santa Fe - República Argentina 



CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

Nuevamente nos permitimos acompañar los reclamos del propio defensor del Pueblo de la 

provincia de Santa Fe, quién expresó al titular de la Inspección General de Justicia de la 

Nación la preocupación persistente por la falta de respuestas a las personas titulares de 

planes de autos cero kilómetro, y a la vez que le solicitó la implementación inmediata de 

medidas tendientes a evitar el eventual traslado del nuevo valor del dólar a los planes de 
autoahorro. 

En el reclamo elevado al organismo nacional, encargado de regular este sistema de 

financiamiento, debemos destacar que esto es consecuencia de lo que oportunamente nos 

hicieran llegar, mediante justo reclamo, el conjunto de los ahorristas por el aumento de las 

cuotas, se llevaron a cabo reuniones y se acercaron propuestas tendientes a la reducción de 

las cuotas mensuales sin que opere desmedro del sistema. Transcurrido el tiempo 

observamos que no se han adoptados medidas generales y las distintas automotrices han 

optado por el abordaje individual de los distintos planteos. El estrepitoso cambio en la 

variación del tipo de cambio tiene una alta incidencia en el valor de las unidades cero 

kilómetro, este mismo contexto ya fue determinante en la suba de las cuotas mensuales en 

el año 2018 y se teme, en realidad ya está sucediendo, los mismos factores distorsivos de 

la política económica nacional han vuelto a repercutir considerablemente luego de la 

devaluación del peso argentino acaecida desde el pasado lunes 12 de agosto del corriente. 

En este contexto, volvemos a repetir acompañando el planteo del Defensor del Pueblo de la 

Provincia de Santa Fe, uno de los distritos nacionales más afectado por esta situación 

conjuntamente con la provincia de Córdoba y Entre Ríos, solicitamos al titular de la IJG que 

deviene indispensable la implementación inmediata de medidas tendientes a evitar el 

eventual traslado del nuevo valor del dólar en los planes de autoahorro vigentes. Además 

consideramos que la intervención directa de la IGJ permitirá el arribo a soluciones para los 

consumidores, siendo que la experiencia indica que en casos como estos, las respuestas no 

pueden depender exclusivamente de decisiones adoptadas por las automotrices. 

Por lo expuesto y considerando la importancia del tema planteado, 

pares el acompañamiento del siguiente proyecto. 
es que solicito a mis 
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Diputado Provincial 
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